



## 芳川北小学コミュニティースクールだより

『なないろパレット』 Vol.1 R5 7月  
浜松市立芳川北小学校



皆様こんにちは。学校支援コーディネーターの金山康乃です。今年度から新しいコーディネーターが加わりました！これからは2人で対応させていただきます。よろしくお願いいたします。

はじめまして！本康優子です。学校と地域をつなぐため、精一杯頑張りますのでよろしくお願いいたします。

『なないろパレット』って？



パレットの上でいろいろな色が混ざり合って新しい色が生まれるように、皆様の思いや力が集まることで、よりステキな活動になってほしいという思いを込めて、芳川北小のコミュニティースクールの活動を『なないろパレット』と名付けました。

（“なな”は正門前の七町の松からいただきました。）覚えていただけると嬉しいです。

## ✿✿✿✿✿✿✿ 1学期の活動報告 ✿✿✿✿✿✿✿

5月16日に1年生の生活科で「アサガオの種まき」2年生の生活科で「野菜苗の植え付け」の授業がありました。今回は、保護者の方々だけにボランティアとして手伝っていただきました。土に慣れていない子もいましたが、全員無事に植えることができました。子供たちは植物の成長を楽しみに水やりをしていました。



5月24日、25日に朝9時からプールサイドの草刈りを行いました。説明会前で連絡できなかったので、保護者の方を中心にしたボランティアの方々をお願いしました。すっかりきれいになりました！

暑い中御協力いただきまして、ありがとうございました！



6月6日、7日、14日に、4年生の図工で「のこぎりの使い方」の授業がありました。地域の方と保護者の方が、それぞれの授業で2~3名、ボランティアをしてくださいました。のこぎりの扱い方、持ち方、切り方、子供たちにとっては初めてのことばかりで、最初はうまくいきませんでした。でも、ゆっくりのこぎりを引くこと、姿勢や目線に気を付けることなど、分かりやすいコツを教えてもらって、ぐんぐん上達しました。子供たちは汗をいっぱいかいて、やり遂げたという達成感に満足げでした。



6月8日、「ボランティア全体説明会」を行いました。保護者の皆様、地域の皆様、総勢44名もの方たちにお集りいただきました。芳川北小ボランティア『なないろパレット』の方たちの積極性と熱意に、心から感謝申し上げます。これから1年間、学校目標である「夢に向かってともに輝く子」を念頭に、できることを、少しずつ、皆様で力を合わせて、活動していきましょう！





今年も「恩地町環境みどり会」の御厚意で、2年生がじゃがいも掘りをしました。雨のために何度も延期になり、やっと6月15日に実現した活動です。湿った土を掘ると、じゃがいもがゴロゴロ！虫も出てきてびっくり！子供たちは歓声を上げて楽しそうでした。その場で、ふかしたじゃがいもをいただき、元気よく学校まで帰りました。



6月21日に、3年生がプロのリコーダー奏者“長瀬正典氏”による特別授業を受けました。リコーダーの持ち方、きれいな音の出し方だけでなく、歴史や名前の由来を教えていただきました。さらに、大小さまざまなリコーダーを実際に見せていただき、音色の違いを楽しみました。長瀬先生のようなきれいな音が出せるようになりたいですね♪



小さな物から、大きな物まで、  
リコーダーの種類のに  
驚きました



この他にも、多くの方が、算数（授業サポート）、音楽（リコーダー）、書写（毛筆）、家庭科（手縫い）の授業でボランティアをしてくださいました。子供たちは、ボランティアの方々に親しみをもって接するようになってきているようです。また、ボランティアの方々も、楽しそうな子供たちの笑顔を見て、やりがいを感じてくださいました。2学期もまだまだ、たくさんのボランティア活動が予定されています。これからも皆さんの御協力をお願い申し上げます。